
ATA DE REUNIÃO DO COMITÊ DE TIC

1. Dados da Reunião
Data Hora inicial Hora final Local

12/07/2022 14:35 15:59 Google Meet

2. Participantes
Nome Campus/Área

Alcir das Neves Gomes

Anderson Luiz de Souza

Anderson Silva Greghi CJO-CTI

Antonio Marcio Paschoal CTD-CTI

Bruno Ponsoni Costa

Camila Pinho de Oliveira

Carlos Eduardo Alves da Silva VTP-CTI

Carlos Roberto Bernardo Pereira BRI-CTI

Carlos Roberto Feitoza de Melo

Claudio Roberto da Silva Alexandre PTB-CTI

Cleber Castro Hage representando André Magalhães (SCL)

Cristian Schaeffer Greve substituindo o Nemésio (STZ)

Danilo Alves de Jesus SJC-CTI

Darvin Ames CMP-CTI

Dirlei Paulino Pinto BTV-CTI



Eder Antonio Pansani Junior representando Carlos Eduardo (VTP)

Evaldo de Sousa

Fabricio Santucci SOR-CTI

Fernando Henrique Canafolha MTO-CTI

Gabriel Gracioso Remondini

Geraldo A. O. Junior CGTI / DTI - PRD

Jairo Gois Gico de Souza

Jose Augusto Souza Gomes da Silva

Jose Roberto Debastiani Junior JND-CTI

Jovander da Silva Freitas

Leandro Mello Domingues Pinheiro SMP-CTI

Leonardo Jose Tenorio Mourao Torres ITQ-CTI

Leonardo Menzani DTI-PRD

Lucas Bonetti CPV-CTI

Lucas de Jesus Lima IST

Luiz Fernando Postingel Quirino IST

Marcelo do Carmo Vieira Scomparim PRC

Marco Aurelio Pires Marques CBT

Matheus Cavecci AVR-CTI

Natallia Carvalho dos Santos Hara

Paulo Ricardo Mancini SBV-CTI

Pedro Hugo Nogueira Franca SJP-CTI

Rafael Manochio CAOTI-DTI

Rafael Ribas Logo SPO-CTI

Renato dos Santos Pinto representando o Carlos Elizandro Correa (ARQ)

Rivaldo Sampaio de Oliveira Junior substituindo o Fernando (SZN)

Rodrigo Alexander de Andrade Pierini substituindo o Rodolfo Esteves (HTO)

Silvan Amaro Oliveira SRQ-CTI

Tiago Minoru Taguchi BRA



Vinicius Reginaldo Lima

Wendel Marcos dos Santos

Willian Candido dos Santos substituindo o Vinicius Reginaldo Lima (PEP)

3. Pauta

Item Descrição

1 Aprovação da ata da reunião de 09/06/2022;

2 Apresentação da estrutura da DTI;

3 PDTI

4 Apresentação do ETIR e sua política;

5 Atualização sobre gov.br;

6 Leitores de Digital para o SUAP;

7 WTI

8 Informes e Complementos;

4. Relato da reunião

O Senhor Leonardo Menzani deu início a reunião às 14:35h apresentando os pontos de pauta
da reunião.
Aprovação da Ata de 09/06 - Logo em seguida colocou em aprovação a Ata da reunião
anterior, a qual foi aprovada sem ressalvas.
Organograma - Leonardo Menzani fez a apresentação do organograma da DTI; Leonardo
Mnezani como Diretor da DTI. Em seguida, foram apresentados os coordenadores e suas
respectivas áreas, conforme a sequência a seguir: Natalia Santos (DSI), William Lira (DaDSI),
Anderson Luiz (CPS-DSI), Jairo Gois (CQT-DTI). José Augusto (CSTI), Camila Oliveira (CSA),
Geraldo Jr (CGTI), Rafael Manochio (CAOTI-DTI), Jovander Freitas (CISTI) e Wendel
Santos(CITI). Esta estrutura será enviada via e-mail para os membros do CTIC. Foi passada a
palavra para que os membros dos CTIs se apresentassem de forma rápida (Nome e Campus).
(26m) PDTI - Dando prosseguimento, passou-se ao PDTI. Menzani explicou que o PDTI tinha o
vencimento 2020, sendo prorrogado até 2022 para que o mesmo pudesse ser parte do PDI. A
TI será uma das comissões que fará parte da elaboração do PDI para confeccionar o PDTI. Em
seguida foi solicitado voluntários para participar da comissão no PDI, que será tocado pelo Alcir
Gomes (DDI-PRD). O Alcir informou sobre a data do treinamento das comissões em
Araraquara, no período de 08 a 10/08/2022. Leonardo explicou que a frequência das reuniões
será maior em Agosto e depois serão mais ritmadas, foi explanado ainda que a parte da TI será



realizar o levantamento de demandas e outras questões que compõem o manual de criação do
PDTI, que será encabeçado pelo Geraldo Junior (CGTI-DTI). Lucas Bonetti, Fernando
Canafolha e Leonardo Torres (ITQ) se prontificaram a colaborar.
(32m) ETIR - Passando ao próximo ponto de pauta, o Menzani passou a palavra para o Rafael
Manochio (CAOTI-DTI), que contextualizou a IN 4.996/2020 (POSIC) e apresentou os
principais pontos do documento, apresentando os pontos que irão embasar a criação da
Equipe de Tratamento de Resposta a Incidentes de Redes (ETIR), informado que o documento
será disponibilizado para consultas e contribuições. Foi solicitado voluntários para participar da
ETIR. Dirlei (BTV) e Mateus (AVR) se prontificaram a participar da equipe do ETIR.
(55m) - GOV.BR - Passou-se ao próximo ponto da pauta, Leonardo Menzani atualizou a todos
sobre a normativa que definia a necessidade de migração dos Portais do IFSP (ifsp.edu.br)
para o Portal do GOV.BR (https://gov.br/ifsp). O Rafael Manochio contextualizou o andamento e
as atualizações do Portal do GOV.BR, informando que as instituições de ensino não são
obrigadas a participar do projeto e que a verba acabou. Leonardo informou que existem
atualmente duas alternativas: colocar o site institucional dentro da plataforma GOV.BR,
pagando pela hospedagem; ou a DICOM-IFSP determinar como pode ser feita a padronização
dos sites Institucionais e de Campus. À medida que recebermos atualizações do GT da DICOM
sobre o assunto, iremos repassar as informações para os Campus.
(01h03m) - SRP Leitor Biométrico - Passou-se o próximo ponto de pauta, sobre o leitor de
digitais compatíveis com o SUAP. Conforme falado na última reunião, os Campus irão comprar
os leitores. Foi feita uma reunião com a PRA e foi organizada SRP, que está com a intenção de
registro de preços (IRP). A PRA deve ter enviado um comunicado sobre essa SRP. Será feito
com a mesma especificação técnica do primeiro leitor e deve ser compatível com a biblioteca
utilizada no SUAP, sendo que a homologação será feita na RET. A SRP deve ser liberada para
aquisição por volta de Setembro/2022. O Matheus confirmou o número da IRP (36/2022). O
Fernando Canafolha questionou até quando a compra poderia ser feita. Leonardo informou que
existe a possibilidade da SRP ser prorrogada por mais 1 ano. Leonardo informou que no
processo de aquisição, os documentos de DOD e ETP podem ser reaproveitados pelos
Câmpus, e que a IRP está aberta até dia 20/07/2022. Dirlei questionou o que era necessário
para se instalar um novo terminal de ponto no Campus. A Natália informou que a imagem é a
mesma dos Manuais, e é necessário a abertura de chamado para o cadastro do IP do terminal
no sistema.
(1h13m) - WTI - No próximo ponto de pauta, passou-se às tratativas do WTI. Darwin lembrou
que Campinas havia sido escolhida para sediar o próximo WTI. Leonardo disse que precisará
conversar com o Bruno Luz sobre a questão do local. Menzani explicou que a ideia de
realização do WTI para este ano é contar com apresentações de Projetos e Cases de Sucesso
de outras instituições, a partir de uma lista de temas pré-definidos, conforme a seguir:
Monitoramento de ativos; Laboratório de Informática Móveis; Uso de Rack Refrigerado; Redes
Internas em fibra óptica; Soluções de Wi-Fi unificadas; Uso de big data/data mining e soluções
para BI; Uso acadêmico de nuvem; Hospedagem Moodle; Aplicação de políticas de segurança;
Uso de NAS para disponibilização de arquivos locais; Soluções Open Source para backup e
Soluções para autenticação de usuários em nuvem. Leonardo informou ainda que a previsão é
que o evento seja realizado possivelmente nos dias 4 a 6/10/2022, e que a diária para o
representante da CTI do Campus deve ser feita pela Reitoria e se o Campus for mandar mais
alguém a diária deve ser pelo Campus.

https://gov.br/ifsp


(1h19m) - INFORMES: Leonardo informou que sobre o SIMPRESS, a Natália (DSI) adicionou
os arquivos do sistema ao GITLAB do IFSP. Foi solicitado que os CTIs fizessem login no
GITLAB com usuário e senha do LDAP para registro e configuração de permissões. Ainda não
existe um manual do sistema e que ajuda neste ponto é bem vindo. Foi informada da
manutenção do serviço de monitoramento no dia 13/07 das 07:30hs às 08:30hs. Como último
informe, foi noticiado que sobre a SRP do Firewall para aquisição, o Jovander e equipe irão
fazer uma reunião na quinta-feira (14/07) para encaminhar a SRP, foi dito ainda que o pregão
recente, feito pela reitoria, foi bem acirrado e que esperamos que os preços sofram quedas.
Não havendo mais assuntos a serem tratados, a reunião foi encerrada às 15:59hs.


